



CARTA DE PATROCINIO Y ADHESIÓN
CONGRESISTAS U OTRAS AUTORIDADES
DE REPRESENTACIÓN POPULAR O DE GOBIERNO

Yo, Juan Castro, senador, extendo responsablemente el patrocinio a la iniciativa juvenil de Ley: **“El Estado debe garantizar una inhumación digna resguardando los derechos humanos”**, presentada por el Liceo Gabriela Mistral, Región de Magallanes, en el Torneo de Debate Interescolar DELIBERA 2018, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Apoyo su iniciativa pues

Juan Castro

Senador